

# Vielfältiges Angebot für Beeinträchtigte

Insieme Ausserschwyz bietet Menschen mit Beeinträchtigung ein grosses Angebot für die Freizeitgestaltung. Dieses werde rege genutzt, wie an der jüngsten Vereinsversammlung zu erfahren war.

Der Präsident Beat Abegg hiess über 60 Personen zur 49. Vereinsversammlung in der Mensa der BSZ Stiftung Schübelbach willkommen. Nach der Begrüssung berichteten die Ressortverantwortlichen mit Bild-Präsentationen vom vergangenen Vereinsjahr.

Die Angebote vom Bildungsclub und für Freizeit, Ferienwochen und Weekends, Entlastungswochenende, individuelle Entlastung sowie der Eltern- und Angehörigentreff wurden überaus häufig genutzt. Beim Bildungsclub wurden acht Personen geehrt, die während der letzten Jahre 5, 10, 25 oder sogar 55 Mal einen Kurs besuchten. Sie alle erhielten als Dank ein Präsent für ihren fleissigen Kursbesuch. Die Präsentation der Jahresrechnung 2024 ergab, dass die Geldmittel in allen Ressorts sehr sparsam

eingesetzt wurden. Dank dem grossen Spendeneingang, unter anderem des 50er Clubs, konnte ein Plus verbucht werden. Insieme Ausserschwyz ist jedoch weiterhin auf Spendengelder angewiesen, um die Angebote für unsere beeinträchtigten Mitmenschen aufrecht zu erhalten.

## Neues Vorstandsmitglied

Beim Traktandum Wahlen stellten sich Felizitas Steinegger, Finanzen, Christian Iten, Ferienwochen sowie die Revisoren Cecile Winet und Daniel Hüppin für zwei weitere Jahre zur Verfügung. Erfreulicherweise konnte ein neues Vorstandsmitglied für das Ressort «Mitenand» gewonnen werden. Matthias Bürgi ist seit letztem Herbst aktiv im Vorstand. Als neuen Revisor für den abtretenden Ernst Guhl wurde Dieter



Die bisherige Geschäftsstellenleiterin Anita Rösch (l.) mit ihrer Nachfolgerin Käthy Föllmi.

Bild: zvg

Göldi vorgestellt. Mit Applaus wurden alle einstimmig gewählt. Weiter wurde eine Statutenrevision vom Vorstand beantragt, die genehmigt wurde. Unter Verschiedenes bedankte sich Beat Abegg mit einem Blumenstraus bei Anita Rösch für ihre hervorragende Arbeit als Geschäftsstellenleiterin. Sie wird Ende Juni die Geschäftsstelle verlassen. Als Nachfolgerin konnte Käthy Föllmi vorgestellt werden, welche ihre Tätigkeit Anfang Juni aufnimmt.

Nach Abschluss des offiziellen Teils überraschte die Familie Suter mit ihren Schwyzerörgelklängen die Gäste. Mit einem feinen Zvieri aus der BSZ-Küche wurden alle Besucher verwöhnt. Das Angebot von Insieme Ausserschwyz sowie Fotos sind unter [www.insieme-ausserschwyz.ch](http://www.insieme-ausserschwyz.ch) zu finden. (eing)